

La nación

Elite, 1.455. zk., 1953-08-22.

- En torno a la IV Convención de Farmacéuticos, inaugurada esta semana en Barquisimeto: La Cámara de Industriales propone iniciar estudios para establecer *fábrica de productos farmacéuticos en el país*. La delegación de Falcón pidió más severidad a la Junta Revisora de Especialidades Farmacéuticas, para *impedir la venta de medicamentos cuyas fórmulas son imitaciones*. Las Farmacias de San Juan de Los Morros se han convertido en *expendios de patentados*, dijo el delegado de Aragua.

- LA UNIVERSIDAD Católica inició ya su período de inscripciones. La Compañía de Jesús tiene el proyecto de crear otra similar en Ciudad Bolívar. *La Universidad privada hacia "Santa María" comenzará a funcionar el próximo mes de octubre*, declaró la profesora Lola de Fuenmayor.

- Una nueva ENTREVISTA PRESIDENCIAL sugiere "El Colombiano", de Medellín, para establecer un nuevo plan de intercambio comercial.

- *El Gobierno desea que en el futuro el capital privado tenga participación en la Venezolana de Navegación*, dijo el Ministro de Comunicaciones.

- Durante los primeros catorce días de agosto sólo se registraron seis casos nuevos de poliomiélitis.

- EL PRECIO DE LA GASOLINA tipo "extra" no sufrirá ninguna rebaja, según declaró el Presidente de la Shell. *El precio de la gasolina corriente en Venezuela es el más bajo del mundo*, y la "super" compensa en parte las pérdidas que origina la vena de la gasolina ordinaria.

- Por estar la población en riesgo constante de inundaciones, Puerto Páez será trasladado al picacho de Pueblo Nuevo. Serán prohibidas las construcciones en el asiento de la vieja población.

- El Presidente de la República declaró en la inauguración de la Primera Exposición Nacional Textil que el Gobierno Nacional tiene el propósito de seguir una decidida política proteccionista.

- En MARACAIBO piden rebaja de las tarifas del gas y agua. Dicen que *la tarifa de agua de Maracaibo es la más cara del mundo*. *La capital zuliana*, dijo por otra parte del Dr. Arnoldo Gabaldón, *es la más limpia de Venezuela*, atribuyendo este resultado a los

esfuerzos de Malariología en su campaña contra las moscas: *el índice era antes de más de 100; ahora oscila entre 5 y 10.*

- La prensa norteamericana hace referencia a las preferencias de Milton Eisenhower sobre Venezuela, Colombia y Perú como países recomendables para inversiones.

- El Director del Banco Obrero informa que la Creole y la Shell adquirirán 10 millones de bolívares en bonos de la emisión del instituto.

- El objeto de la Asamblea Extraordinaria de Ganaderos reunida en Caracas fué el de estudiar problemas de créditos pecuarios a largo plazo, prohibición de importar ganado colombiano por temor a la epidemia de fiebre aftosa que aún persiste en aquel país y el subsidio lechero.

- "Las telas y ropa hecha importadas son de igual calidad a las que se fabrican en el país" –dijo el Dr. Vivas Berthier– y no se justifica la formidable excusa impresionista de la defensa del consumidor, quien estaría mejor si no hubiese tantas personas empeñadas en su defensa"...

- SILSA anunció la instalación de una planta de subproductos, confiando que así se reducirán los excedentes de leche que viene acusando últimamente.

- Se necesitará un mes más, aproximadamente, para decidir la situación del Contrato de Trabajo actualmente en discusión entre las empresas petroleras y los sindicatos.

- La Contraloría General de la Nación autorizó la firma de dos contratos para la pavimentación de la autopista Caracas-La Guaira por un valor de casi dos millones de bolívares. El costo total de la pavimentación asciende a unos doce millones de bolívares.

- "Nosotros –dijo Isidro Valle, de Pampero, refiriéndose a los precios de las frutas criollas– estamos seguros que los precios de las frutas han bajado; pero no conocemos la situación en el mercado del consumo diario". Si de este abaratamiento no se ha beneficiado el consumidor es porque "ciertamente, algunos acaparadores se han aprovechado de la situación".

- *El Gobierno firmará probablemente en el curso de este mes el contrato de compra de las acciones ordinarias de la C.A. Teléfonos de Venezuela*, anunció el Ministro de Comunicaciones.

- El Contralor General de la Nación dijo, por su parte, que la nación *pagará mucho menos de 27 millones* por las acciones de los teléfonos, sin dar la cifra exacta.

- En el tiempo de los siete primeros meses en Maracaibo sólo se han registrado 13 casos de poliomielitis; mientras que en el mismo período del año pasado ocurrieron 53.
- Venezuela estará presente en el Congreso y Exposición Mundiales del Café a celebrarse en diciembre en El Brasil.
- Maracaibo tendrá astillero para reparar y construir buques de tonelaje superior a 12.000 toneladas, según proyecto de unos ingenieros norteamericanos.